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Barano: Arrivano i primi frutti dell'impegno del Sindaco Buono

  

Con una squadra che lavora molto e in sintonia il sindaco dottor Paolino Buono inizia a
risolvere i primi problemi del suo Comune. L’impegno e il lavoro quotidiano alla base dei risultati
che si stanno raccogliendo in questo brevissimo lasso di tempo che è intercorso dalla sua
elezione. Alle chiacchiere si risponde con dei fatti concreti nonostante le tante difficoltà per la
loro realizzazione.

      

A meno di quaranta giorni dalla sua elezione abbiamo sentito il sindaco di Barano, dottor Paol
ino Buono
a cui abbiamo rivolto alcune domande su problemi e soluzioni che intende prendere per rendere
più vivibile il suo paese. Un sindaco giovane, meno abbronzato di sempre, che tutti i giorni si
reca in municipio ad assolvere il suo compito istituzionale.

  

Qual è la sua opinione sul Comune Unico
Non sono d’accordo.

  

Qual è la sua opinione sulla possibile istituzione di un consorzio di servizi fra i sei comuni
dell’isola
Questa secondo me è l’unica soluzione possibile e facilmente praticabile per la soluzione di
tanti problemi che interessano l’intera isola.

  

Si dice in giro che Lei sia troppo Giosi-dipendente, cosa ha da dire
Ma chi racconta queste fesserie, ho una squadra che lavora e lavora molto, quindi efficiente, e
che mi permette di svolgere il mio ruolo con molta tranquillità, Gaudioso è tra i miei
collaboratori, sicuramente tra i più importanti per il suo innegabile bagaglio di esperienze e di
conoscenze. Il lavoro viene svolto all’interno dei rispettivi ruoli quindi io sono il sindaco e faccio
il sindaco.

  

Adesso passiamo a rendere pubblici i suoi primi interventi per migliorare la vivibilità del suo
paese. E qui gli occhi del giovane sindaco brillano, si sistema meglio sulla sua poltrona e inizia
come un fiume in piena:
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la nostra attenzione al momento è stata incentrata nella zona del paese in cui si verifica una
maggiore frequentazione da parte sia dei baranesi che dei turisti che giungono da ogni parte del
mondo e dell’isola. La zona Testaccio – Maronti. Per nostra fortuna e alla faccia di tanti gufi la
stagione turistica, per la baia dei Maronti, sta andando molto bene. Purtroppo la zona del
Testaccio sopporta ancora i danni derivanti dal noto contenzioso giudiziario dello “spingi tubo”
con la ditta Verde, che di fatto blocca o frena qualsiasi iniziativa. Nonostante questo notevole
handicap che poi di fatto ha reso impossibile la soluzione dell’annoso problema delle acque
piovane che di fatto continuano a ristagnare nella zona, quando si verificano i fenomeni pluviali.
Posso, però,  assicurare i cittadini della frazione che entro ottobre inizieranno i lavori di
sistemazione e riqualificazione dell’intera piazza. Nel frattempo però non stiamo con le mani in
mano, infatti sono in atto e a giorni saranno terminati i lavori nelle contrade Astiere e San
Giorgio. Posso annunciare con molta fierezza che Barano finalmente avrà un suo centro
culturale con una biblioteca comunale a cui potranno fare riferimento non solo i baranesi, ma gli
abitanti dell’intera isola. Biblioteca e centro culturale saranno allocati nell’antica chiesa
dell’Assunta. Mentre nella contrada san Giorgio a giorni saranno consegnati i lavori che hanno
visto la posa dei nuovi lampioni dell’illuminazione pubblica. Al di la delle tante chiacchiere che
sento in giro, e che sono altra cosa rispetto al fare le cose; abbiamo trovato, con non poche
difficoltà, nelle strettissime maglie del bilancio comunale i fondi necessari per la immediata
sistemazione della vecchia griglia in piazza Testaccio, in attesa ripeto dei lavori di sistemazione
dell’intera piazza che avranno inizio nel prossimo autunno. La squadra da me composta si sta
impegnando molto in questi giorni e grazie proprio al loro impegno e nello specifico a capo
Vuoso validamente supportato dal giovane consigliere e capogruppo Giuseppe Buono è stato
posto immediatamente rimedio all’atto vandalico compiuto in via Pendio del Gelso, dove una
banda di giovinastri ha distrutto una condotta pluviale. L’intervento ha riguardato anche la
sistemazione e il diserbo del vecchio Pendio Barano – Testaccio. Stiamo provvedendo, proprio
in questi giorni alla pulizia e alla sistemazione del Pendio Maronti (via Corafà – Maronti), in
modo da dare una valida alternativa agli amanti della natura per poter raggiungere la splendida
baia dei Maronti. Nel prossimo Consiglio Comunale approveremo il nuovo schema di gara che
permetterà di riaggiudicare i campi di tennis del Testaccio, di nostra proprietà, in modo da
creare un altro polo per il tempo libero dei giovani. A giorni inoltre appalteremo la sentieristica
che interesserà il tratto che da Testaccio Montecotto porterà alla Guardiola.
Chiede di fare una dichiarazione il delegato alla NU e alla PM capo Vuoso, che vuole fare un
ringraziamento pubblico a tutti gli operatori ecologici della Barano Servizi, che nonostante la
crisi che sta investendo il loro settore, stanno profondendo un impegno particolare nella cura
dell’estetica cittadina. Sacrificando anche parte del loro tempo extra lavorativo gratuitamente, a
dimostrazione del nuovo clima di collaborazione che è stato istaurato fra amministratori e
operatori ecologici. E per concludere la ciliegina sulla torta, il mio vice l’ing. Sergio Buono ha
preso un impegno personale, per la sistemazione e qualificazione nei prossimi giorni dei
giardinetti che ingentiliscono la piazza dei Maronti.
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